
La version en français suit. 

Who we are: 

Lazarus is a reputable law firm that is well recognized in emerging industries and acts in 
several areas of legal practice including those relating to corporate, commercial, gaming, 
estate planning, real estate and financing, banking and finance and litigation. We are 
seeking innovators who want to make a significant impact in the legal field to join our team 
on a journey of growth. 

Your role: 

- Ability to manage and assume responsibility for files 

- Draft legal opinions as well as notarial procedures and deeds 

- Actively collaborate within the team on your mandates 

- Develop strategies to adopt within your files and advise clients accordingly 

 Skills: 

- 2 to 5 years of experience in real estate and estate law 

- Member in good standing of the Chambre des notaires du Québec; 

- Ability to work under pressure and meet tight deadlines 

- Problem-solving, analytical, and organizational skills 

- Excellent oral and written communication skills in French and English 

- Proactive and independent 

 Type of position : Full-time 

License/Certification: 

• DDN: Registered with the Order of the Chambre des notaires du Quebec (required) 

Benefits: 

• Dental Insurance 

• Telemedicine service 

• Flexible hours 

 



Qui sommes-nous? 

Lazarus est un cabinet d'avocats et notaires, reconnu dans les industries émergentes et 
pratiquant dans plusieurs domaines juridiques, notamment dans le droit corporatif, droit 
commercial, du jeu, planification successorale, immobilier, bancaire et finance, et en 
litige. Nous recherchons des innovateurs qui souhaitent avoir un impact significatif dans le 
domaine juridique pour rejoindre notre équipe en voie de croissance. 

Votre rôle: 

- Capacité de gérer et assumer la responsabilité de dossiers 

- Rédiger des opinions juridiques ainsi que des procédures et actes notarial 

- Collaborer activement au sein de l’équipe de travail dans vos mandats 

- Élaborer les stratégies à adopter dans le cadre de vos dossiers et conseiller les clients en 
conséquence 

 Compétences: 

- 2 à 5 ans d’expérience en droit immobilier et successions 

- Membre en règle de la Chambre des notaires du Québec; 

- Capacité de travailler sous pression et de respecter des délais courts 

- Aptitudes à la résolution de problèmes, capacité d'analyse, et d'organisation 

- Excellentes compétences en communication orale et écrite en français et en anglais 

- Être proactif et autonome 

 Type de poste: Temps plein 

Licence/Certification: 

• DDN: Inscrit à l'Ordre de la Chambre des notaires du Québec (requis) 

Avantages: 

• Assurance dentaire 
• Assurance vie 
• Service de télémédecine 
• Horaire flexible 

 


